

Le 92e anniversaire de la naissance de Fidel Castro est commémoré dans le monde



La Havane, 14 août, (RHC).- L'exemple de Fidel Castro a été mis en exergue un peu partout dans le monde. A El Alto, une ville à proximité de La Paz, la capitale bolivienne, le président Evo Morales s'est félicité du succès de l'opération Miracle, le terme populaire par lequel on désigne le programme d'attention ophtalmologique gratuite conçu par Fidel Castro et feu le président vénézuélien, Hugo Chavez.

Au cours d'un meeting, le président bolivien a souligné que le succès de ce programme qui a permis la réalisation de plus de 700 mille opérations ophtalmologiques gratuites est un digne hommage au leader historique de la Révolution cubaine.

Evo Morales a qualifié Fidel de grand guide pour l'humanité toute entière et il a une fois de plus remercié les autorités et le peuple de Cuba de l'aide apportée à ses concitoyens.

A Managua, des jeunes nicaraguayens se sont rassemblés sur la Place Cuba où ils ont déposé une gerbe en hommage à Fidel Castro qu'ils ont qualifié d'exemple pour l'Amérique Latine et les Caraïbes.

De son côté, le secrétaire général de l'Association d'Amitié Angola Cuba, Fernando Jaime a assuré que le Commandant en Chef a marqué de son empreinte toute l'Afrique et irradié avec sa lumière la lutte de ce continent pour l'indépendance et la souveraineté.

A Caracas, un colloque analyse aujourd'hui la contribution de Fidel Castro et d'Hugo Chavez à l'unité et à l'indépendance de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Des diplomates en poste à Caracas et des leaders de mouvements sociaux se sont inscrits aux débats sur la consolidation nécessaire des bases idéologiques et conceptuelles des luttes pour l'émancipation des peuples, sur l'unité et l'indépendance régionale, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/168998-le-92e-anniversaire-de-la-naissance-de-fidel-castro-est-commemore-dans-le-monde>



Radio Habana Cuba